

Presseinformation

11. November 2008

Neuer Provinzökonom der Salesianer Don Boscos benannt

P. Clemens Schliermann SDB tritt die Nachfolge von P. Heiner Heim SDB an

(München) Ab dem 01.02.2009 wird der bisherige Direktor und Gesamtleiter der Niederlassung Pfaffendorf, P. Clemens Schliermann SDB (52), neuer Provinzökonom der Deutschen Provinz der Salesianer Don Boscos. Dies gab gestern der Provinzial der Deutschen Provinz, P. Josef Grüner SDB, bekannt. Der gebürtige Hesse tritt die Nachfolge von P. Heiner Heim SDB an, der diese Aufgabe nach fast 6 Jahren abgibt, um ab 01.02.2009 Pfarrer der Pfarreiengemeinschaft Benediktbeuern, Bichl und Kochel am See zu werden.

Schliermann bringt für diese Aufgabe gute Voraussetzungen mit. Vor seinem Eintritt in die Ordensgemeinschaft absolvierte er eine Ausbildung zum Groß- und Außenhandelskaufmann in seiner Heimatstadt Darmstadt. Dann arbeitete er als Zeitsoldat bei der Bundeswehr mehrere Jahre als Rechnungsführer in einer größeren Einheit. Nach der sich anschließenden zweijährigen Ausbildung zum Beamten des mittleren nicht-technischen Verwaltungsdienstes der Bundeswehrverwaltung war er dort als ziviler Beamter mehrere Jahre tätig.

Nach dem Noviziat 1987/1988 studierte P. Schliermann in Benediktbeuern Sozialpädagogik und Theologie, verbunden mit zwei Jahren pädagogischen Praktikums im damaligen Schülerwohnheim in Kempten. Seit seiner Priesterweihe im Jahr 1998 ist er in Pfaffendorf tätig – zunächst als Bereichsleiter und Gesamtleiter, seit 2004 auch als Direktor der Niederlassung.

Darüber hinaus ist P. Schliermann in der Verbandsarbeit aktiv. Er ist stellvertretender Bundesvorsitzender des BVkE und Mitglied im Caritasrat des Deutschen Caritasverbands.